



Séance d'initiation du 31 mars 2012 à Ponthierry



40 personnes sont venues écouter toute ou partie de la bonne parole délivrée par Jean Pillot et moi-même en ce bel après-midi de printemps.

Beaucoup de nouveaux adhérents avaient rejoint quelques récidivistes qui sont revenus parce que notre contact et celui des autres adhérents leur manquait alors qu'ils avaient bien tout compris la fois précédente.

C'est toujours un plaisir de se retrouver surtout qu'il y a la « mi-temps » toujours bien appréciée.

Comme vous pouvez le voir ci-dessus, tout le monde est attentif et les informations transmises semblent bien appréciées.

Reste à appliquer sur le terrain les connaissances acquises ; c'est là que les difficultés vont commencer !

Denis Lecarpentier